



Skitagesfahrt



See im Paznauntal

zur Saisoneroöffnung am Samstag, 19. Dezember 2015

Nachdem der Schnee in diesem Jahr bisher ausblieb wurde lange Zeit darüber gerätselt, ob die Saisoneroöffnungsfahrt überhaupt stattfinden würde und wie die Skibedingungen sein würden. Trotzdem machte sich eine kleine 13-köpfige Gruppe mit unserem Partner **Stuhler Reisen** am Samstag vor Heiligabend auf den Weg zu einer „Seefahrt“.

Zur Überraschung aller waren die Skibedingungen gut, sogar die Talabfahrt war präpariert und die Sonne lachte den ganzen Tag bei bis zu 14°. Und weil wohl viele gedacht hatten, dass nix gehen würde waren die Pisten fast leer...

Da machte das Skifahren richtig Spaß und alle waren sich einig, dass es besser nicht hätte kommen können. Da hatte das Christkind den Skibegeisterten eine tolle Vorweihnachts-überraschung beschert ...



tolle Bedingungen auf bestens präparierten ..



... und nahezu leeren Pisten....



da strahlten die Teilnehmer mit der Sonne um die Wette



kurze Rast auf der Ascher Hütte

